COMMUNIQUE



Nº 47

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA
PUBLIER INTEDIATURENT

LE MERCREDI 5 JUILLET 1961.

Son Excellence M. Guy Daufresne de la Chevalerie a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Belgique au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 11 heures ce matin à la résidence du gouverneur général. M. Jean Côté de la Division du protocole au Ministère des Affaires extérieures a présenté l'ambassadeur au gouverneur général. M. Cadieux, sous-secrétaire «'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et M. Lsmond Butler, secrétaire du gouverneur général, étaient aussi présents.

L'ambassadeur était accompagné de membres de son personnel:

M. Etienne Harford, conseiller Lieutenant-colonel François de Hemricourt de Grunne, attaché militaire, naval et de l'Air M. Jacques G. Gérard, premier secrétaire M. Félix J. Van Tongerloo, attaché.

Son Excellence M. Tufresne de la Chevalerie fait partie du service diplomatique depuis 1946. Avant d'être nommé ambassadeur au Canada, il était directeur du Service de coopération internationale au ministère belge des Affaires étrangères, à Bruxelles. Il avait rempli antérieurement la fonction d'ambassadeur au Pakistan.

M. Daufresne de la Chevalerie est marié et père de deux enfants.